
 

Esorcismo collettivo
«Guai a voi, o terra, o mare! Perché il diavolo è
sceso su di voi e ha un grande furore, sapendo di
avere poco tempo». L’umanità martoriata non
rimane indifesa ed inerme sotto le grinfie del male
assoluto, diverrà un potere collettivo …  dal fondatore di Kla.TV Ivo Sasek.

 Com'è possibile che d’improvviso la magistratura di tutto il mondo copra tutti gli spudorati 
assassini, punendo al loro posto e senza scrupoli le loro vittime?

 Come mai Big Pharma distrugge inesorabilmente interi popoli, li porta alla rovina sotto gli 
occhi di tutti e poi ne ricava trilioni di profitti? 

 Chiedo: com'è possibile che i guerrafondai incorreggibili si ostinino a manovrarci verso 
una terza guerra mondiale? Imponendosi così in una posizione di dominio mondiale?

 Com'è possibile che l'alta finanza abbia spietatamente spinto il mondo intero nella sua 
trappola del debito e di conseguenza si sia impossessata di tutti i suoi beni?

 Come mai le mafie della droga possono impunemente raggirare intere nazioni e 
condannarle alla non resistenza assoluta - come pure le mafie del porno, dell'alcol, degli 
stimolanti, del benessere e simili?

 Com'è possibile che una mafia dell'educazione possa privarci senza contraddizioni di ogni
vera radice, ma anche di ogni sapere sulla vera visione del mondo e del nostro vero 
essere nella vita?

 Come è possibile che un satanismo sempre più onnipresente possa abusare di tutti i 
nostri istinti naturali e privarci di ogni vera libertà, spogliare l'umanità di ogni buon senso, 
di ogni etica e morale protettiva? 

 Come mai le chiese e le religioni stesse lavorano in modo ferreo per distruggere ogni vera
conoscenza spirituale e ogni vera relazione con Dio?

 Come può inoltre accadere che i mass media incitino bruscamente il mondo intero contro i
veri onesti e giusti, mentre coprano i peggiori molestatori di bambini, ecc. e che attraverso
un costante allarmismo spingano la gente nelle grinfie di sicari, già prima designati. Vi 
ponete la stessa domanda?

 Come mai la politica sta sradicando tutti i gruppi etnici, privandoli dei loro costumi 
tradizionali, della loro affinità e della loro ricchezza culturale?

 Perché la scienza, nonostante tutte le proteste, sta schiavizzando in modo risoluto tutti i 
popoli con le sue tecnologie di controllo totalitario?

 Come mai proprio i filantropi, stanno separando interi popoli dai loro funzionari e protettori
statali?

Esorcismo collettivo  1 / 8

Link: www.kla.tv/27053 | Pubblicato il: 22.09.2023



 Come mai un numero sempre maggiore di cosiddette organizzazioni per la protezione 
dell'infanzia tolgono figli e qualsiasi potere educativo a genitori di buon cuore?

 Come mai i giganti tecnologici ci stanno sempre più privando di ogni intelligenza e 
percezione naturale?

Io dico: c'è solo una spiegazione certa e dunque ammissibile per tutta questa situazione 
ancor più che inconcepibile.
io dico: c'è un diavolo e lui è sceso su questo mondo, capite? Proprio come è scritto in Ap. 
12:12 da 2.000 anni. Cito: "Guai alla terra e al mare! Perché il diavolo è sceso su di voi e
ha un grande furore".

Magari stai pensando: "Ma lasciami in pace con tutte ‘ste storielle sulla religione .... Diavolo e
demoni, tutta roba che si è inventata la chiesa con i suoi principi per poter esercitare il 
dominio su quelli che vanno in chiesa e poi sull'intera umanità. Quindi vattene e stammi alla 
larga tu e la tua religione! Non mi va proprio di sentirne parlare". Ovviamente è tuo diritto 
parlare in questo modo. 

Dico: sii consapevole, però, che a questo mondo tormentato, devi ancora una risposta 
conclusiva alle domande poste all'inizio di questa trasmissione e per tutte le vicende sempre 
più crudeli che stanno accadendo in questo mondo, di cui abbiamo riferito a sufficienza nelle 
nostre trasmissioni.

E in ultimo, devi anche alla comunità mondiale una soluzione su come affrontare e 
sconfiggere concretamente queste innumerevoli malvagità, perché ormai è chiaro a tutti che 
finiremo tutti schiavi di crudelissimi despoti se si continua così. Schiavi senza soldi, 
completamente privi di diritti e di potere. La maggior parte di noi non esisterà nemmeno più 
se il loro piano andrà in porto, poiché il genocidio in corso è perseguito dagli eugenisti in 
modo inconfutabile – ed ostinato. Dei sette miliardi e mezzo di persone, sette miliardi presto 
non esisteranno più, questa è la verità, se questi tizi non saranno sconfitti!

Allora, qual è il tuo approccio pratico per vincere questa guerra a 360 gradi, per così dire, 
con i super-ricchi, le società segrete, i satanisti e i cospiratori mondiali, per avere la meglio? 
E non dimenticarti, prima di rispondere, che quelli che dobbiamo necessariamente 
sconfiggere, possiedono tutte le armi e ha anche tutte le leggi che regolano le armi dalla loro 
parte, mentre tu sei già dietro le sbarre, solo se porti un coltello un po' troppo largo, tipo della
larghezza di una mano. E costoro che posseggono armi ad energia diretta* con le quali 
possono friggerci durante la notte e molt’altro ancora, soggiogano coloro che sono 
completamente indifesi, indigenti, addirittura, del tutto privi di risorse.

Io dico: è urgente uno stop a livello mondiale da parte dei popoli, un'obiezione di 
coscienza a tutto campo e un'indagine su tutta questa cospirazione che sta 
avvenendo quaggiù.

E che ci piaccia o no: il diavolo esiste, purtroppo esiste in carne e ossa, non è un mito, non è
un'invenzione delle chiese - no, è molto peggio: esiste nella realtà e imperversa quaggiù 
insieme a innumerevoli spiriti satanici. Con questo discorso, però, vorrei rendervi 
consapevoli che ciononostante non siamo semplicemente indifesi ed impotenti alla sua 
mercé. 

Esorcismo collettivo  2 / 8

Link: www.kla.tv/27053 | Pubblicato il: 22.09.2023



Ma guarda: Decine di migliaia di trasmissioni di delucidatori liberi dimostrano in modo 
inconfutabile che è in atto una cospirazione mondiale. E questo sta alla base di tutto. Questa
cospirazione è stata guidata per secoli, in primo luogo dagli adoratori massonici di Satana, 
che lavorano attraverso strutture o reti di società segrete ben sviluppate e organizzate a 
livello internazionale. E chiedo: come è stato possibile che tanta mendacità, tanta malvagità 
e spietata brutalità si siano insinuate in questi cospiratori nemici dell'umanità? Quello che sto
per dire ora, a scapito delle conseguenze, deve essere detto una volta per tutte - spero che 
lo capiate. Non possiamo più evitarlo, perché gli eventi sempre più crudeli del nostro tempo 
ci obbligano a parlare e ad agire in questo modo.
Condizioni sempre più infernali hanno reso da tempo difficile per tutti noi trovare spiegazioni. 
Lo si vede in tutte le conversazioni in circolazione. E so che a nessuno di noi piace ascoltare 
le seguenti testimonianze. Ma d'altra parte - diagnosi false e soggettive, non disinnescano la 
catastrofe. Dico le cose come stanno:

Vi dico ora ciò che è scritto nella Bibbia, e ogni uomo sotto questo cielo può decidere da solo
se continuare a ignorare, a non rispettare o addirittura a disprezzare queste testimonianze, o
semplicemente seguirle. Guardate, le cose stanno così: Quando Gesù Cristo camminò per le
strade polverose di Gerusalemme e iniziò a predicare, si verificarono ovunque centinaia, 
persino migliaia di casi simili; ovunque potenze invisibili cominciarono ad agire sulle persone,
come si legge nella Bibbia nel Nuovo Testamento, nei Vangeli. La Bibbia li chiama demoni, 
spiriti immondi, spiriti maligni. Così, mentre Gesù trasformava decine di migliaia di persone 
con una semplice parola, guarendole, allo stesso tempo scacciava un gran numero di 
demoni e diavoli dalle persone. Questa è quasi sempre la chiave del cambiamento. Le 
persone allora gridavano, urlavano, venivano trascinate in giro. I demoni li lasciavano cadere
a terra come morti, li gettavano nell'acqua, a volte anche nel fuoco e così via. Non c'era altro 
motivo per cui Gesù avesse raggiunto la fama mondiale in soli due anni. Era perché tutto il 
mondo aveva potuto assistere ai poteri invisibili che erano entrati nelle persone e le 
dominavano completamente.

Dalla prima all'ultima pagina, la Bibbia parla chiaramente e senza ambiguità di questo 
problema, ovvero dell'origine degli eccessi malvagi, impuri o bugiardi dell'uomo. Nella 
terminologia spirituale si parla di fardelli demoniaci, fino alla possessione demoniaca. 
In qualche modo, ogni essere umano nato in questo mondo, va detto, ha letteralmente un 
fardello demoniaco in sé. Poiché già ogni messaggio malvagio alla radio, in televisione o 
sulla stampa porta su di noi queste oppressioni diaboliche. Poteri di intimidazione, di panico, 
di paura sono all'opera ovunque. I malintenzionati che lo capiscono, che comprendono 
l'intera faccenda, fomentano deliberatamente il panico tra i popoli, perché in questo modo 
possono sottomettere le persone per mezzo di questi poteri spirituali. Possono manipolarle e
sfruttarle egoisticamente. Si tratta sempre di questo. 

Ma la domanda è: a che punto una persona è posseduta, non semplicemente oppressa dal 
demonio? È molto semplice: è esattamente a quel punto che non si può più parlare con 
questa persona in alcun modo umano, né negoziare o vivere insieme in modo costruttivo, né 
lavorare insieme. 

Un esempio di possessione demoniaca

Domanda: Qual è stata la tua esperienza peggiore?
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Risposta: 

- Essere uno strumento per togliere la vita a una bambina e poi doverla mangiare alla 
fine. Questo fino ad oggi, è stata la cosa peggiore!

- Questo essere ha avuto accesso in me e ho dovuto uccidere la bambina. Quello che 
posso aggiungere è che quando era dentro di me, poiché loro stessi non possono 
metterci mano, hanno sempre bisogno di una sorta di strumento, di un esoscheletro 
ossia di un corpo   che possano abitare, da parte mia ho avuto modo di conoscere la 
mentalità, l'essere di questo essere, ed era così abissalmente disgustoso. Lo 
descrivo sempre come se ci fossero un miliardo di violini che suonano stonati, 
insieme a un senso di odio e disgusto per tutto ciò che diciamo "che bello!". Se stai 
camminando nel bosco e vedi uno scoiattolo che corre o vedi i tuoi figli che ridono e 
giocano, per queste cose c'è una repulsione totale ed il volere distruggerle, il volerle 
smantellare.

- Assolutamente disgustoso e ripugnante. Ecco cosa ho provato in quel momento.

Le guerre, ad esempio, non sono mai state altro che irruzioni, le ultime, di questo mondo 
diabolico negli esseri umani. Sono iniziate con innocui litigi, poi risse, omicidi, omicidi colposi.
E poi all'improvviso scoppiano queste reciproche distruzioni cieche e furiose, a volte anche 
autodistruttive. Nella Bibbia sono descritte persone possedute che vivevano nelle tombe, che
si prendevano a sassate, che mettevano in pericolo e attaccavano le persone giorno e notte. 
Non si potevano legare queste persone con catene, è testimoniato lì, perché sfregandole 
potevano semplicemente spezzarle e liberarsi di nuovo. Vedete, così non è possibile. Come 
persona che ha svolto il ministero pastorale per oltre 45 anni, posso testimoniare in prima 
persona, per esperienza personale, che esiste la possessione. Mi dispiace, ma è vero. Con 
le persone possedute non si può parlare in modo sensato, possono essere persone 
completamente diverse da un momento all'altro. Non c'è una logica umana, nessun mezzo 
sui cui far leva, semplicemente non c'è nulla che funzioni in modo naturale... Tranne... E qui 
arrivo a una verità fondamentale e profonda. Che cos'è?

Gesù ha legato e scacciato gli spiriti maligni con la sua sola parola! Quindi nessun mezzo 
fisico. È la parola. La Parola è la spada in bocca. E ora voi direte: "Cosa c'entra tutto 
questo con me? Non sono né cristiano né credente...". Sì, esattamente, non sei neanche un 
sacerdote, non sei un esorcista - almeno lo pensi e poi lasci tutte queste persone 
diabolicamente oppresse e pluri-possedute al loro macabro destino. Vi prego di non 
spaventarvi ora. Con questo discorso vi sto semplicemente dicendo che ogni essere umano 
sotto questo cielo è un potenziale esorcista e deve esserlo in situazioni estreme come quella
attuale, capite. Se non si vuole perire, se non vogliamo andare in rovina, dobbiamo imparare 
qualcosa al riguardo, con urgenza! E se non comprendiamo finalmente questa cosa, queste 
potenze invisibili emergeranno definitivamente e allora le conosceremo e sperimenteremo 
nel nostro corpo come esse ci scacceranno, per così dire, fuori. Scacciarci da dove? Da 
questa vita, da questo pianeta! Così sarà se non avremo il sopravvento.

Il nostro apostolo delle nazioni Paolo ci ha già delucidato su queste cose quasi 2.000 anni fa 
con le seguenti parole. Lo cito per una volta: "La nostra lotta", dice, (scrive), "non è contro
la carne e il sangue", cioè non contro gli esseri umani direttamente, "ma contro le potenze
della malvagità nei regni celesti, contro i cosmocratori..." come le potenze della 
cattiveria e così via. Questo è ciò che è scritto in Ef. 6,12. E questo non significa di non 
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dover agire attivamente contro i criminali in carne e ossa, perché altrimenti non faremmo più 
nulla come Kla.TV, AZK o come liberi delucidatori. Capite?  

Tuttavia, Gesù ha insegnato ai suoi seguaci, e lo cito: "Tutto ciò che legherete sulla terra 
sarà legato in cielo". Voi chiedete: di che cosa sta parlando? Esattamente di questi poteri 
spirituali che entrano nelle persone quaggiù! Tra l'altro, Gesù ha autenticato le testimonianze
bibliche in centinaia di punti diversi delle sue prediche, cioè ha autenticato la Bibbia stessa, 
in centinaia di punti. L'ha praticamente firmata e presentata come vera e pienamente valida. 
Nell'ultimo libro della Bibbia, nel Libro dell'Apocalisse, è scritto che quando la situazione sarà
particolarmente spietata quaggiù sulla terra, sorgerà un movimento mondiale che prenderà il 
diavolo, lo metterà in catene, lo legherà e lo spingerà nell'abisso, lo getterà giù! Tutto questo 
è rappresentato in immagini simboliche. Si parla di un potente angelo che scende dal cielo, 
viene descritto come se stesse scendendo, e così via. Ma angelo significa letteralmente 
messaggero. Quindi non significa altro che arriverà un messaggio celeste. Un momento, una
parola profetica che si rivolge a noi, che poi scatena questi eventi, in cui la gente comincia a 
mettere in catene il diavolo. 

E quello che vi sto dicendo ora è questa parola che, per così dire, ci giunge dal cielo, ed è 
giunta a noi. Di che cosa si tratta? Io e voi, tutti insieme abbiamo questa missione. Quindi 
non possiamo aspettare l'angelo dal cielo. Sono solo simboli. Abbiamo il compito di 
espellere e legare le potenze invisibili, che si sono radicalmente impossessate e annidate 
nella nostra politica, economia, scienza, religione, cultura e così via,  e di unirci insieme 
come popolo, capite, per legare queste potenze e spingerle nell'abisso, per sigillarle. Questo 
è un discorso metaforico.

E invito tutti, ma proprio tutti, coloro che possono sentirmi e vedermi qui a partecipare a 
questo, lo chiamerei, esorcismo universale, capite?! Naturalmente ci chiediamo: Come 
funziona nella pratica? Orientiamo fermamente ogni giorno i nostri cuori e le nostre 
menti in modo deciso ed assoluto al bando del mondo invisibile! È così che funziona. 
Non c'è nulla di religioso in questo, vedete. È piuttosto il potere della mente, la disposizione 
naturale che c'è in ognuno di noi. Possiamo liberarlo e stare al di sopra di questi diavoli con 
questo potere spirituale che risiede in noi. Al di sopra di questi demoni che hanno preso il 
sopravvento su tutto.

Per questo motivo, ogni mattina tra le 06.00 e le 06.15, proclamo da tempo, questo stop, 
insieme a migliaia di lottatori della resistenza spirituale! Ogni giorno. Mattina dopo mattina, 
alla stessa ora. Del resto, puoi ovviamente invocarlo ogni minuto della giornata, solo per te 
stesso, ovunque tu sia, e quando vuoi. E questa espressione sinergica di volontà, questa
resistenza interiore comune ha un effetto nel mondo invisibile come un fuoco, come 
un'inondazione di fuoco, come una specie di grandine di proiettili o un'esplosione 
tremenda, contro questi spiriti nel mondo invisibile. Queste sono esperienze profonde 
che stiamo condividendo qui. Vi prego di prenderle sul serio.

È una guerra spirituale. Ogni volta che opponi una dura resistenza a un demone dicendo: 
"Ora te ne vai da qui o da questa persona, ora lasci andare questa persona", e lo dici con 
determinazione totale,quello spirito brucia come  fuoco. 
Ma non dobbiamo continuare a permettere che i demoni che lasciano una persona passino 
in un'altra e la occupino. Ecco perché Gesù continuava a dire: 
"Esci da quella persona e non entrare più in essa". La Bibbia ci dice che in questo tempo 
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dobbiamo legare i demoni, nell'abisso, spingerli dentro. 
Si potrebbe dire: è come una sorta di sequestro. Con questa azione collettiva, diciamo a 
questi poteri invisibili che dominano i nostri politici, i nostri scienziati e così via, diciamo loro 
in un certo senso: 
"Siete in arresto", capite. "Ora vi leghiamo e vi gettiamo in galera!". Sono esseri spirituali, si 
può fare così. "E poi rimanete e non ne uscite!".

E vedete, grazie a questo tipo di azioni, intere città sono state liberate dalle loro sofferenze in
brevissimo tempo, dove prima dominavano esseri disumani impenetrabili, implicati in droghe,
commercio sessuale o quant’altro. Nel giro di poche settimane le carceri di queste città si 
sono svuotate. Questo è avvenuto dopo che liberi delucidatori e lottatori della resistenza 
spirituale hanno deciso di porre fine a questo “propulsore” diabolico. Prima di allora, tutti i 
colloqui e gli sforzi erano stati inutili, nulla aveva funzionato. Perché? Perché quei malfattori 
disponevano di un tale potere di indurimento, operante dentro di loro attraverso questi esseri 
spirituali. Ma la resistenza comune nello spirito ha messo in catene il diavolo, ha 
disarmato queste persone, per così dire. E quel "Fermatevi, fin qui, e non fate un passo 
più in là!" proclamato all’unisono, ha prodotto un effetto - lo ripeto con un'altra immagine - 
come quello di spegnere il carburante di un motore acceso o di interrompere l'alimentazione 
di un generatore. È davvero possibile bloccare il potere degli spiriti maligni sulle persone.

A proposito, ho parlato di questi collegamenti e della guerra spirituale nel dettaglio 
all’Incontro degli Amici 2023, alle nostre spalle. Vi prego di riascoltare questi tre prediche, 
soprattutto il secondo e il terzo. Ho deciso spontaneamente di condividere queste prediche 
con tutti, con il rischio che mi facciate a pezzi e mi diate del settario, come il diavolo ha fatto 
per decenni attraverso i suoi servitori mediatici. Ma non me ne importa nulla, sapete. Anche 
perché, in questi giorni, tutti incontreremo sicuramente il diavolo in carne e ossa. Ve lo 
garantisco. Poiché è letteralmente sceso su questo mondo e mostrerà sempre più spesso la 
sua brutta faccia senza veli. Ha già cominciato a farlo. Sperimenteremo tutti l'inferno quaggiù
fino a quando ogni singola persona sotto questo cielo saprà profondamente che il diavolo e i 
suoi demoni esistono - credeteci - e che questa è la ragione principale di tutte le sofferenze 
sotto questo cielo.

Quindi, concludo ancora una volta con l'appello: "Legate questi spiriti bugiardi che operano 
quaggiù, questi spiriti malvagi, questi spiriti impuri, così come questi spiriti assassini che 
operano qui, che hanno preso il controllo dalla politica alla scienza, dall'arte alla più alta 
giustizia". Legateli! Ogni mattina, dalle 6:00 alle 6:15, intimiamo assieme che tutti questi 
spiriti diabolici lascino queste persone. Ci state anche voi? E io dico: ognuno per sé, nella 
sua camera da letto, nel suo salotto o in qualsiasi altro luogo, proclami chiaramente che 
questo accada  ora e per ordine dello Spirito. Le nostre parole pronunciate con convinzione 
sono le armi più efficaci dello Spirito che abbiamo. Vi prego di crederci. In questo campo 
sappiamo come muoverci. Fin dalla più giovane età abbiamo sempre percorso questo 
cammino dello Spirito e sfondato contro ogni resistenza da parte dei mass media, di Big 
Pharma, dell'alta finanza, ecc. È così da decenni.
Dopotutto, è l'insegnamento diretto che è uscito dalla bocca di Gesù Cristo. Egli, inoltre, non 
ci ha mai abbandonato a una Big Pharma sfruttatrice, ma ha comandato - lo cito da Matt. 
10,8¬: "Guarite i malati, risuscitate i morti, mondate i lebbrosi, scacciate i demoni!". 
Questa è la sintesi. Lo "scacciare i demoni" va inteso come il male principale di tutti gli 
ammalati o lebbrosi o di chi si trova in punto di morte.
E non molleremo fino a quando i nostri comandi sinergici non funzioneranno e queste 
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persone non saranno liberate da queste potenze. Non c'è altro modo per farli tornare sobri e 
rinsaviti. Non è possibile altrimenti. Ma quando tornano in sé, sovente accadono cose 
bellissime. Allora spesso piangono come bambini, hanno il più profondo rimorso per ciò che 
hanno fatto, si rendono conto di ciò che è stato fatto (a) loro. Aspettiamoci che accada 
esattamente questo.
Se sei un cristiano, puoi proclamare questo al posto di Gesù Cristo, nel suo nome fino a 
sfondare. Puoi imporlo. Se sei musulmano, allora ordina nel nome di Allah. Qualunque sia il 
Dio che servi in fede col cuore, vai al suo posto e dai questi ordini in modo che questo male, 
questa tenaglia di morte, anzi questa armatura di follia, possa essere spazzata via 
dall'umanità e tutti noi possiamo di nuovo pensare chiaramente, parlare e negoziare gli uni 
con gli altri.
Lo ripeto: se non ci riusciamo, il diavolo ci caccerà tutti. Così sarà. Con questo discorso mi 
sono spinto molto in là e, come ho detto, corro il rischio di essere odiato e disprezzato per 
questo. Per alcuni potrebbe essere una conferma di ciò che hanno sentito su di me nel 
mainstream. Ma l'ho fatto perché so benissimo che tra non molto ogni persona mi capirà e 
saprà che qui ho detto tutta la verità e nient'altro che la verità, anzi la realtà di come stanno 
veramente le cose quaggiù.

Sono Ivo Sasek, che sta davanti a Dio da 47 anni.

di is.

Fonti:

-

Anche questo potrebbe interessarti:

“Senza Dio non funziona“ - Incontro internazionale degli Amici 2023 (con Ivo Sasek)
- Parte 2: www.kla.tv/26224#t=4431
- Parte 3: www.kla.tv/26224#t=7158

#IvoSasek - Video di Ivo Sasek - www.kla.tv/ivo-sasek-it

#Satanismo - www.kla.tv/satanismo-it

#Ideologia - www.kla.tv/Ideologia-it

Kla.TV – Le altre notizie ... libere – indipendenti – senza censura

è ciò che i media non dovrebbero tacere
è cose poco sentite, dal popolo, per il popolo
è informazioni immancabili in oltre 70 lingue www.kla.tv/it

Resta sintonizzato!

Abbonamento gratuito alla circolare con le ultime notizie: www.kla.tv/abo-it
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Informazioni per la sicurezza:

Purtroppo le voci dissenzienti vengono censurate e soppresse sempre di più. Finché non 
riportiamo in linea con gli interessi e le ideologie della stampa del sistema, dobbiamo 
aspettarci che in ogni momento si cerchino pretesti per bloccare o danneggiare Kla.TV.

Quindi collegati oggi stesso nella nostra rete indipendente da internet!

Clicca qui: www.kla.tv/vernetzung&lang=it

Licenza:    Licenza Creative Commons con attribuzione
È benvenuta la distribuzione e la rielaborazione con attribuzione! Tuttavia, il materiale non può essere presentato fuori dal suo contesto. È vietato 
l'utilizzo senza autorizzazione per le istituzioni finanziate con denaro pubblico (Canone Televisivo in Italia, Serafe, GEZ, ecc.). Le violazioni possono 
essere perseguite penalmente.
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